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今天阴转多云，偏北风 3~4 级，2℃~
8℃有霜，山区最低温度-1℃~-3℃有薄
冰或冰冻。明天多云到晴，偏北风2~3级。

区气象台12月18日16时发布
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20242024年年，，萧王庙街道萧王庙街道坚持以习近平新时代中国特色社会主义思想为指导坚持以习近平新时代中国特色社会主义思想为指导，，深入学习贯彻党的二十大和二十届深入学习贯彻党的二十大和二十届

三中全会精神三中全会精神，，在区委在区委、、区政府的坚强领导下区政府的坚强领导下，，围绕奉化围绕奉化““跨越发展跨越发展、、二轮攀高二轮攀高””目标目标，，聚焦区委聚焦区委、、区政府区政府““三大跨越三大跨越””和和““12461246””工工

作要求作要求，，扬优成势扬优成势、、补齐短板补齐短板，，埋头实干埋头实干、、砥砺奋进砥砺奋进，，统筹推进高质量发展和高标准安全统筹推进高质量发展和高标准安全，，奋力推动街道经济社会全面发展奋力推动街道经济社会全面发展。。

20252025年年，，萧王庙街道将继续以助力我区推进现代化滨海大都市健康美丽新城区建设为总体目标萧王庙街道将继续以助力我区推进现代化滨海大都市健康美丽新城区建设为总体目标，，全力以赴推进增长全力以赴推进增长，，做做

强高质量发展的强高质量发展的““经济圈经济圈””；；全力缩小城乡差距全力缩小城乡差距，，构筑统筹发展的构筑统筹发展的““共富圈共富圈””；；全力优化民生福祉全力优化民生福祉，，建设百姓乐业的建设百姓乐业的““生活圈生活圈””，，奋力奋力

吹响吹响““共富优享共富优享、、五色发展五色发展””的冲锋号的冲锋号。。

新华社澳门 12 月 18 日电
中共中央总书记、国家主席、中央
军委主席习近平 18日下午乘专
机抵达澳门，出席将于20日举行
的庆祝澳门回归祖国 25周年大
会暨澳门特别行政区第六届政府
就职典礼并视察澳门。

16时许，习近平乘坐的专机
徐徐降落在澳门国际机场。习近
平和夫人彭丽媛走出舱门，向欢
迎人群挥手致意。澳门警察乐队
奏响热情洋溢的欢迎曲，舞龙舞
狮表演喜气欢腾。舷梯旁，两名
少年儿童向习近平和彭丽媛献上
鲜花。在澳门特别行政区行政长
官贺一诚和夫人郑素贞陪同下，

习近平和彭丽媛同前来迎接的人员
亲切握手。数百名澳门青少年和各
界群众代表挥动国旗、特别行政区
区旗和鲜花，表达热烈的欢迎。

习近平这次赴澳门受到海内外
高度关注，中外记者在机场等候。
习近平走到采访区，向在场记者问
好。他表示，每次来到美丽的澳门，
都感到十分高兴。这次来，是和同
胞们一起庆祝澳门回归祖国 25周
年，看看澳门这几年的新发展新变
化。他代表中央政府和全国各族人
民，向全体澳门居民致以诚挚问候
和良好祝愿。

习近平指出，25年来，具有澳
门特色的“一国两制”实践取得了举

世公认的成功，展现出勃勃生机和
独特魅力。国家的发展日新月异、
势不可挡，澳门的发展厚积薄发、未
来可期。这是澳门居民的光荣，也
是全国人民的骄傲。只要充分发挥

“一国两制”的制度优势，敢于拼搏、
勇于创新，澳门一定能创造更加美
好的明天。

习近平强调，澳门是祖国的掌
上明珠，我一直惦念着这里的发展
和全体居民的福祉。接下来几天，
我会走一走、看一看，同各界朋友广
泛深入交流，共商澳门发展大计。

中共中央政治局常委、中央办
公厅主任蔡奇，中共中央政治局委
员、全国人大常委会副委员长李鸿

忠，中共中央政治局委员、中央军委
副主席何卫东，中共中央政治局委
员、国务院副总理何立峰，全国政协
副主席兼秘书长王东峰等陪同人员
同机抵达。中共中央港澳工作办公
室、国务院港澳事务办公室主任夏
宝龙先期抵达，并到机场迎接。

全国政协副主席何厚铧，澳门
特别行政区候任行政长官岑浩辉，
澳门特别行政区现任行政、立法、司
法机构负责人等前往机场迎接。

中央政府驻澳门联络办公室主
任郑新聪，外交部驻澳门特派员公
署特派员刘显法，中国人民解放军
驻澳门部队司令员于长江、政委林
庆华等也到机场迎接。

习 近 平 抵 达 澳 门
将出席庆祝澳门回归祖国25周年大会

本报讯（记者 李婷婷）昨天
上午，区委副书记、区长魏建根率
有关部门负责人走进锦屏街道人
大代表联络站开展主题接待活
动，与代表们面对面交流，进一步
吸纳民意、汇集民智、凝聚共识，
不断丰富全过程人民民主基层实
践，助力全区经济社会高质量发
展。胡颖琛参加。

加强特色片区交通互联，推
动乡村全面振兴；推进“数字门

牌”系统建设，助力基层治理提质增
效；优化适老化服务，让老年人“医”
路更畅通；持续深化企业服务，打造
最优营商环境；全力护航农产品安
全，让“菜篮子”装满“放心菜”；抓住
论坛成功举办契机，加快文旅高质
量发展……座谈会上，来自企业和
村社的俞烈刚、汪善均、张露洋、董
玉芬、江权等区人大代表，结合各自
领域走访调研情况和工作实际，畅
所欲言、建言献策。锦屏街道、区住

建局、区文广旅体局、区交通运输
局、区发改局、区农业农村局等单
位，分别就相关问题作出回应或表
态。

魏建根边听边记，不时与代表
们互动交流，询问了解具体情况，共
同探讨针对性举措，并要求属地和
相关部门抓紧梳理、认真研究，及时
予以反馈，真正做到“事事有回应，
件件有着落”。

魏建根指出，各位人大代表要

提高政治站位，切实增强责任感使
命感，不断提升履职能力水平，更好
发挥人大代表联络站资源优势，努
力把政府工作监督好、群众呼声反
映好，积极为奉化发展作出新贡
献。各地各部门要坚持扎根一线，
多下基层，多倾听百姓心声、代表意
见，办好关系民生福祉的实事要事，
着力推动解决群众“急难愁盼”，以
实际工作成效回应群众关切，让群
众看到变化、得到实惠。

魏建根走进人大代表联络站开展主题接待活动

吸纳民意汇集民智凝聚共识 助力全区经济社会高质量发展

本报讯（记者 王怡宁 王
林威 通讯员 何甬丑琳）12月
17日至 18日，2024长三角·浙江
草莓新质生产力发展交流会暨

“2024浙江好草莓”推选活动在
我区举行，来自全省各地的农技
专家齐聚一堂，共同探讨草莓种
植技术的创新与发展。

活动现场，来自全省87家经
营主体的 95个新鲜草莓“选手”
参与评选，除了“红颜”“章姬”等

常见品种，还有“梦之莹”“越雪妃”
等新优品种。省市农科院和高校的
草莓专家从草莓的外观、风味、单果
重、糖度等多个维度进行评分。经
过两天评选，共推选出 15个金奖、
30个银奖。其中，我区宁波文创智
慧农业有限公司选送的“圆蓝”牌

“建德红”草莓荣获金奖、钱多多农
场选送的“寒狄”牌“越心”草莓荣获
银奖。

本次交流会聚焦草莓产业的技

术创新、品牌建设、市场拓展以及产
业升级等关键议题，梳理我省后续草
莓产业高质量发展思路和提质举
措。此次交流会的召开，标志着长三
角地区草莓产业在新质生产力培育
和发展方面迈出了坚实的一步，同
时，通过这个契机，提升奉化草莓品
牌认知度，推动我区草莓产业高质量
发展，并借此大力引进新品种、新技
术、新模式，增强我区草莓竞争力。

草莓是我区具有代表性的高效

特色优势产业之一。经过 30余年
的发展，我区草莓地栽、高架栽培等
多种栽培模式趋于成熟，鲜果销售、
旅游采摘等多种销售模式逐步拓
展，引进培育出“白丽”“奉蜜”等一
批高附加值的草莓品种。近年来，
通过专业合作社带动草莓产业集聚
发展的效应日渐增强，为全市全省
乃至全国提供更多农业发展的“奉
化经验”。目前，我区草莓种植面积
超3000亩，年产值达1亿元以上。

2024长三角·浙江草莓新质生产力发展交流会在奉举行

本报讯（记者 柳家欢 邢昊
臻）昨天上午，区人大常委会召开座
谈会，调研岳林街道、江口街道、方
桥街道2025年人大工作思路，并征
求人大代表对《区人大常委会工作
报告》的意见。区人大常委会主任
顾卫卫主持会议并讲话。

会前，与会人大代表认真阅读
了《区人大常委会工作报告（征求意
见稿）》。座谈会现场气氛热烈，代
表们围绕人大工作踊跃发言，认为
工作报告简明实在、重点突出、措施
有力，总结 2024年工作实事求是、
分析存在问题客观实在、部署 2025
年工作求真务实。代表们还围绕发
挥人大代表联络站作用、加强基层
代表培训交流、高效推进乡村全面
振兴、培养新型职业农民等方面提
出了具体的意见建议。

顾卫卫边听边记，就有关问题与
大家互动交流、探讨研究，同时要求

相关工委充分吸纳代表意见建议，逐
条梳理、认真分析、修改完善，确保
《区人大常委会工作报告》符合时代
要求、切合奉化实际、顺应群众期盼。

顾卫卫指出，今年以来，区人大
常委会始终坚持服务中心大局、依法
行权履职，为在“勇当先行者、谱写新
篇章”新征程中增创奉化特色、彰显
奉化担当作出了人大积极贡献。各
位人大代表要深入调研、充分酝酿、
精心打磨，结合奉化当前的发展方
向、产业特色、难点堵点等，高质量提
好议案建议，准确反映人民群众的愿
望和呼声。各级人大要积极谋划明
年人大工作，充分发扬基层首创精
神，加快形成“一镇街一品牌，一工委
一特色”的人大工作品牌矩阵。要持
续深入推进“全龄友好行动”，完善基
础设施、提升服务水平，加快打造儿
童友好社区、青年活力街区、养老照
护专区“特色三区”建设。

区人大常委会调研部分街道2025年
人大工作思路并征求报告意见
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本报讯（记者 李婷婷）昨天上午，区委副书记、区长
魏建根主持召开座谈会，就《政府工作报告（征求意见
稿）》，向区人大代表、区政协委员以及溪口镇、锦屏街道
相关负责人征求意见建议，广泛凝聚智慧力量，推动政府
工作导向更准、效能更高，齐心协力谱写奉化高质量发展
新篇章。

座谈会上，区政府办公室就《政府工作报告（征求意见
稿）》作起草说明。周炳飞、石祚锋、杨小芳、蒋云海、施明
芳、司徒琳敏、盛臣江、戚建明、江权、汪善均、童其尤、王明
明、毛岳明等区人大代表、区政协委员、基层代表开诚布
公，畅所欲言。大家对报告给予充分肯定，认为报告内容
翔实、重点突出，总结成绩实事求是、谋划未来思路清晰、
部署工作措施有力。同时，大家围绕趁热打铁提升城市知
名度影响力、做大做强文旅新业态、加力推动金融赋能经
济社会发展、优化升级产业结构为新质生产力赋能、挖掘
夜经济潜力打造消费新场景等方面深入探讨交流。

魏建根认真聆听、逐条记录，感谢大家从不同角度、
不同领域，提出中肯务实且针对性、建设性强的意见建
议。他要求报告起草小组认真梳理、吸纳和完善，使《政
府工作报告》更加符合区情实际、更能反映民心民意、更
好指导全区高质量发展。

魏建根指出，2025年是“十四五”规划的收官之年，也
是“十五五”规划的谋划之年。希望大家在今后工作中，
一如既往地关心、支持区政府工作和奉化经济社会发展，
多建睿智之言、多献务实之策。区政府将深入践行全过
程人民民主，充分听取各方面意见建议，高效办理人大代
表建议和政协委员提案，合力推动各方面工作不断取得
新突破。


